



阿久比町立英比小学校

学校だより



令和6年度
No.4
7月15日



1学期の振り返りと夏休み、2学期に向けて

4月4日(木)入学式、5日(金)始業式より始まった1学期も、7月19日(金)の終業式まであと数日を残すばかりとなりました。新しい友達や先生との出会いから、少しずつ関係づくりを重ね、新たな学習課題や校外学習、修学旅行など学校行事に目標をもって果敢に挑戦し、健康に留意しながらたくさんの成果を挙げてきました。大変立派であったと思います。

先日、1学期の振り返りとして子どもたちには4月当初に掲げた目標や頑張りたいことの達成具合、振り返りを依頼しました。校長ポストには、子どもたちの様々な振り返りがありました。「かけぎんの上達を目標にしていますが、自分で覚え方や解き方を工夫しているので、上達しています」や「逆上がりを頑張りたいですが、足がうまく上がらないので、もう少し回転を速くしてやってみます」など、それぞれの成果と課題にきちんと向き合う子どもたちの姿が見られました。

これから夏休みを迎えます。子どもたちには、規則正しい健康的な生活を心がけ、学習や家族との時間など充実した休みとするように伝えます。9月2日(月)からの2学期には、1学期の振り返りを生かして、さらなる成長を遂げられるように、今後も支援をして参ります。



<子どもたちの振り返り(一部抜粋)>

- 字を上手に書きたいです。毎日頑張っているで、少しずつ上達しています。
- 図工で工作を頑張っています。学んだことを自分で練習したり、いろいろ試したりしているのでうまくいっています。別の苦手なことにも挑戦します。

1学期の思い出

たくさんの思い出を胸に、次の学びへ



【ご確認ください】救急車による救急搬送の際の負担金について

小中学校等の管理下における負傷等で、教職員等により緊急受診が必要と判断し救急外来を受診した際に、初診時選定療養費が徴収される場合がありますのでご承知おきください。

3年生社会科 ～地元の企業へお邪魔しました～

3年生が社会科の一環で地元にある「キクテック」へ見学に出かけました。道路の塗装材料をはじめ、道路標識の製造工程を見せていただきました。子どもたちは豆記者と言わんばかりに材料を手で触れたり、写真を撮ったり、インタビューをしたりと大活躍。製品の大きさ、手作業の意味、阿久比から全国各地へ納品されていることなど見学前の学習から新たな気付きを得ることができました。また、私たちの安全を道路や標識を通して守ってくださっていることを知りました。

キクテックの皆様、子どもたちの学習を支えていただき本当にありがとうございました。



地震避難訓練と児童引き渡し訓練(ご協力ありがとうございました)

6月17日(月)の午前に地震避難訓練を行いました。事前に、1年生は、シェイクアウトの仕方や防災ヘルメットの使い方を学び、全学年を通して一次避難のシェイクアウトを、二次避難として落下物に気を付けながら速やかに運動場へ避難しました。今後はいろいろな場面を想定して訓練を重ね、自ら命を守る行動を身に付けていきます。

また、午後からは児童引き渡し訓練を実施しました。町内小学校では、震度5弱以上の地震が起きた場合に、児童の引き渡しが行われます。今回は、運動場で本訓練を行い、大変スムーズな引き渡しことができました。

被災後は、電気機器や通信機器が使えない場合や交通網が寸断されることも予測されます。学校も引き留めを視野に入れて備えていきますが、お子さんの不安感を最小限にしていくためにも、引き渡しに速やかに応じられるよう、地域の方や知人との協力態勢づくりに努めてください。



幼保小中高一斉あいさつ運動 ～中学生とともに・校内あいさつ運動～

阿久比中学校の生徒会の皆さんを登校時間にお招きし、あいさつ運動を行いました。明るくさわやかにあいさつをする中学生は、小学生のよきお手本となっていました。ハイタッチが出る場面もあり、笑顔で包まれました。

校内では、児童会主催のあいさつ運動が、大放課や昼放課に校内随所で行われ、元気のいいあいさつが校内で響き渡っていました。「自ら先に」が増えてきましたね。

あいさつはコミュニケーションの第一歩。家族で、地域で、学校で、気持ちよく交わしていきましょう。

